

## Ata n.º 72

---

Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e dezasseis, pelas vinte e uma horas e dez minutos, no Polo Cultural da Amoreira (antiga Escola Primária), sito na Rua dos Arrabaldes, n.º 10, reuniu a Assembleia de Freguesia com a seguinte ordem de trabalhos: Ponto um – antes da ordem do dia; Ponto dois – Apreciação e eventual aprovação dos documentos de Prestação de Contas referentes ao ano de 2015; Ponto três – Apreciação e eventual aprovação da 1.ª revisão ao Orçamento e Plano para 2016; Ponto quatro - Apreciação da atualização do Inventário da Junta de Freguesia de Amoreira; Ponto cinco - Apreciação e eventual aprovação do Regulamento do Festival da Ginja de Óbidos em Amoreira; Ponto seis - Apreciação e eventual aprovação do Regulamento de Atribuição de Prémios de Mérito e Excelência; Ponto sete - Apreciação e eventual aprovação do Regulamento para Apoio à Execução de Pequenas Obras de Recuperação e Conservação da Habitação; Ponto oito - Informação do Presidente de Junta de Freguesia à Assembleia de Freguesia; Ponto nove – depois da ordem do dia. Esteve ausente a senhora Marina Brás. O Presidente da Assembleia deu início à reunião, lendo a ordem de trabalhos.-----

---

Ponto Um – Inscreveram-se para usar da palavra o senhor Luís Pereira e a secretária Olga Prada. O senhor Luís Pereira iniciou a sua intervenção Saudando Abril, no sentido de recordar e celebrar este importante acontecimento em prol da liberdade. Seguidamente solicitou os seguintes esclarecimentos ao Senhor Presidente de Junta: (i) quando iniciam as obras da ciclovia; (ii) quando será efetuada a recuperação dos objetos em madeira do Parque de Merendas; (iii) esclarecimentos sobre a substituição ou não do CEI que está associado à gestão do programa do Polo Cultural da Amoreira; (iv) as atas do executivo da Junta de Freguesia ainda não foram publicadas no site tal como tinha já sido acordado em reunião anterior; (v) recebeu e analisou os estudos dos alunos da Universidade Nova de Lisboa, considera que não trazem nada de novo, embora reconheça a sua utilidade, e nesse sentido questiona se o Senhor Presidente vai desenvolver uma estratégia para a freguesia com base nestes trabalhos; (vi) como está a situação da recuperação da escola de Vale de Janelas; (viii) questiona a possibilidade de se retirar o sinal de proibido estacionar junto à sede da Junta de Freguesia, uma vez que é um espaço de estacionamento temporário dos clientes da papelaria e da mercearia, e até de cargas e descargas destes estabelecimentos, sendo que nos últimos tempos a polícia tem vindo a atuar de forma sistemática os veículos aí estacionados.-----

O Senhor Presidente de Junta respondeu às questões colocadas pelo membro da Assembleia: (a) o projeto da ciclovía está aprovado, tendo sido resolvidas as questões levantadas pelas Infraestruturas de Portugal, no presente a Junta de Freguesia encontra-se a recolher orçamentos para realizar um concurso de ajuste direto para a realização da obra; (b) relativamente à situação do parque de merendas passou a palavra ao senhor Luís Leonardo, tendo este esclarecido que o equipamento requer uma intervenção profunda, e que algumas situações de necessidade de intervenção já estão assinaladas, no entanto é essencial fazer uma avaliação mais detalhada, que ainda não foi possível realizar devidas às condições climáticas; (c) relativamente à publicação das atas do executivo da Junta de Freguesia ainda não foi possível realizar essa tarefa; (d) o CEI do senhor António Rodrigues vai terminar, sendo que o executivo da Junta de Freguesia ainda não tem alternativa para a sua substituição; (e) relativamente à questão estratégica reforçou a sua importância e apresentou algumas ideias de outro trabalho realizado também por alunos, do MIT, afirmando que a totalidade do trabalho está disponível para consulta na Junta de Freguesia; (f) a escola de Vale de Janelas continua sem ter projeto específico para a sua recuperação, continuando o edifício abandonado; (g) já abordou o comandante a respeito da questão do estacionamento. -----

A secretária Olga Prada referiu mais uma vez a questão das Áreas de Reabilitação Urbana (ARU), pois considera esta questão é muito importante e ainda não conseguiu obter informação coerente sobre esta matéria. Saliou novamente, que na sua opinião este é um instrumento relevante pois permite a recuperação do edificado e simultaneamente pode ser também motivo para a permanência ou atração de jovens para a aldeia. Questionou também qual a finalidade do gabinete de ativação de Óbidos, pois leu uma notícia em que havia referência deste gabinete associado à delimitação da ARU de Óbidos. -----

O Senhor Presidente de Junta respondeu que não tem mais informação a este respeito e indicou que a secretária Lúcia Guincho poderia ter informação adicional, pelo que lhe passou a palavra. A secretária Lúcia Guincho esclareceu que o senhor Presidente da Câmara lhe afirmou que os imóveis da Amoreira poderiam ser beneficiados pelo instrumento financeiro de reabilitação urbana (IFRRU), mas que ainda não tinha informações concretas. Nesta sequência, a secretária Olga Prada reforçou a sua preocupação com a delimitação da ARU na Amoreira, pois esta tem um prazo legal para ser definida e que pela informação de que dispõe o instrumento financeiro só poderá ser acionado em imóveis inseridos em ARU.-----

Ponto Dois – Não houve questões levantadas pelos membros da Assembleia. Foi colocada a votação nominal a aprovação destes documentos tendo sido aprovados por maioria, com a abstenção do

deputado Luís Pereira e sem votos contra.-----  
-----

Ponto Três – O senhor Luís Pereira pediu esclarecimentos a respeito de alguns reforços substanciais que verificou, nomeadamente na rúbrica de materiais de construção, publicidade e iluminação pública. O senhor Presidente de Junta referiu que houve um montante transferido para este ano civil que foi distribuído por algumas rúbricas, e no caso particular das rúbricas identificadas dizem respeito a: construção da ciclovia na Praia D’el Rei (entre o restaurante e “entrada para a praia”), publicidade do Festival da Ginja e iluminação pública no Rio de Cima. Foi colocada a votação nominal a aprovação deste documento tendo sido aprovado por unanimidade.-----  
-----

Ponto Quatro - Não houve questões levantadas pelos membros da Assembleia. -----  
-----

Ponto Cinco – O senhor Luís Pereira sugeriu que apenas fossem apresentadas à Assembleia de Freguesia as alterações aos regulamentos e não a sua totalidade, sugestão acatada pelo senhor Presidente da Junta. Foi colocada a votação nominal a aprovação deste documento tendo sido aprovado por unanimidade.-----  
-----

Ponto Seis - Não houve questões levantadas pelos membros da Assembleia. Foi colocada a votação nominal a aprovação deste documento tendo sido aprovado por unanimidade.-----  
-----

Ponto Sete – A secretária Olga Prada colocou as seguintes questões: (i) a origem do investimento é o orçamento da Junta de Freguesia ou financiamento da Câmara Municipal; (ii) este documento vem substituir o outro regulamento de pequenas obras; (iii) onde é que vai ser publicitado o regulamento; (iv) no artigo 7.º não deveria ser contemplado o modelo de IRS como um documento a apresentar pelos candidatos a beneficiar do apoio. O senhor Presidente de Junta respondeu às questões colocadas: (i) este regulamento é da iniciativa do executivo da Junta de Freguesia pelo que os apoios serão investimentos que saem do orçamento da Junta de Freguesia; (ii) este documento é complementar ao outro, dado que o outro é um protocolo assinado entre a Junta de Freguesia e o CSCRA, assim ambos ficarão em vigor; (iii) o regulamento será publicitado no painel informativo da Junta de Freguesia. A questão (iv) foi discutida pelos membros da Assembleia não tendo sido considerada a necessidade de acrescentar este documento à lista, uma vez que é solicitada uma

declaração de compromisso de honra.-----

O senhor Luís Pereira perguntou qual o valor máximo destinado a cada beneficiário, ao que o senhor Presidente de Junta respondeu que será de 500€. -----

Foi colocada a votação nominal a aprovação deste documento tendo sido aprovado por unanimidade.-----

-----

Ponto Oito – Neste ponto o Presidente de Junta de Freguesia apresentou a seguinte informação à Assembleia de Freguesia: (i) o senhor António Filipe da Silva Gil tinha iniciado um CEI na Junta de Freguesia, suspendeu o processo por ter conseguido emprego, pelo que a Junta de Freguesia se encontra a aguardar substituição deste recurso humano; (ii) fez-se uma nova candidatura, ainda sem resposta, para outro CEI para limpezas na praia D’el Rei e com despesas suportadas pelo empreendimento; (iii) fizeram-se arranjos de caminhos rurais no Vale Benfeito e na Amoreira, onde foram utilizadas cerca de 400 toneladas de *tout-venant*; (iv) vão decorrer duas palestras no Polo Cultural da Amoreira, no próximo fim-de-semana, organizadas pelo senhor António Rodrigues; (v) foram colocados sinais de stop e espelhos na estrada do Vau; (vi) a Junta de Freguesia foi informada pela Câmara Municipal que esta abandonou o projeto de recuperação da Casa do Seixo, no entanto, a Junta de Freguesia mantém o interesse em recuperar este imóvel pelo que propôs que a Câmara Municipal cedesse os materiais e a Junta de Freguesia investia na mão-de-obra, para esta situação ser possível avançar é ainda necessário terminar os projetos de especialidade que estão a ser executados e também resolver a questão da titularidade do imóvel, que se deseja que passe para a Junta de Freguesia; (vii) a Junta de Freguesia recebeu alimentos da Cruz Vermelha – Delegação de Peniche; (viii) está pendente o pagamento dos meses de novembro de 2015 a abril de 2016 das despesas apresentadas à Câmara Municipal de Óbidos; (ix) no que respeita às contas da Junta de Freguesia: Caixa Geral de Depósitos – 17.881,02€ - Caixa Agrícola – 4.132,46€ - Caixa Agrícola (Prazo) – 6.022,97€ - BPI – 5.163,02€ - numerário – 280,17€.-----

-----

Ponto Nove – O senhor Luís Pereira referiu que neste ponto estaria a intervir como cidadão e referiu a situação da falta de sinalização da pulverização que ocorreu junto à sua residência. O senhor Presidente de Junta informou que as datas em que ocorrem pulverizações na freguesia são afixadas em edital no painel informativo da Junta de Freguesia.-----

-----

Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão, às vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos, da qual foi lavrada a presente ata que foi posteriormente lida e assinada por todos os presentes.-----

-----  
Hugo Henriques: \_\_\_\_\_

Olga Prada: \_\_\_\_\_

Lúcia Guincho: \_\_\_\_\_

Luís Pereira: \_\_\_\_\_

Paulo Oliveira: \_\_\_\_\_

Luís Leonardo: \_\_\_\_\_